



De publicación inmediata: 31/10/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA QUE HABRÁ SUBSIDIOS PARA LA CALEFACCIÓN RESIDENCIAL PARA LOS NEOYORQUINOS ELEGIBLES A PARTIR DEL 1 DE NOVIEMBRE

Los hogares elegibles pueden recibir hasta \$976 de asistencia con la calefacción durante el invierno

Las solicitudes para el Programa de Subsidio de Energía para el Hogar se aceptarán a partir del 1 de noviembre

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que los neoyorquinos que necesiten ayuda para pagar sus facturas de calefacción pueden comenzar a presentar solicitudes para recibir el subsidio de calefacción residencial a partir del martes 1 de noviembre. El Programa de Subsidio de Energía para el Hogar, también conocido como HEAP por sus siglas en inglés, puede proporcionarles a las familias de ingresos bajos a medios y a los ciudadanos mayores hasta \$976 este invierno para mantener sus hogares calefaccionados y ayudar a costear los elevados costos de energía.

"Seguimos comprometidos a garantizar que los neoyorquinos más vulnerables tengan acceso a asistencia y programas que los ayuden a abordar el creciente costo de calefaccionar sus hogares este invierno", **dijo la gobernadora Hochul**. "El Programa de Subsidio de Energía para el Hogar es una ayuda vital para muchísimas familias de Nueva York, así que aliento a todas las personas que sean elegibles a que soliciten estos beneficios, los cuales les proporcionarán una muy necesaria ayuda económica".

El programa, supervisado por la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados (OTDA, por sus siglas en inglés), está financiado con fondos federales. Las familias elegibles pueden recibir un beneficio regular por temporada y también podrían calificar para un beneficio de emergencia si están en peligro de quedarse sin combustible para la calefacción o de que se les suspenda el servicio público. Las solicitudes para beneficios de emergencia se aceptarán a partir del 3 de enero de 2023.

Los propietarios e inquilinos elegibles pueden recibir hasta \$976 en subsidios de calefacción, según sus ingresos, el tamaño de la familia, la forma en que calefaccionan su hogar y la presencia de un miembro de un grupo vulnerable en la familia. Una familia

de cuatro personas puede tener un ingreso bruto mensual máximo de \$5,485 o un ingreso bruto anual de \$65,829 y aun así calificar para los beneficios.

El valor de los [beneficios regulares del HEAP](#) ha aumentado debido a los mayores costos de calefacción previstos para este invierno. El beneficio aumentó en un 33% para los hogares calefaccionados con petróleo, queroseno o propano; en un 21% para los hogares calefaccionados con leña, pellas de madera, carbón o maíz; y en un 14% para los hogares calefaccionados con electricidad o gas natural.

Las solicitudes de subsidio se aceptan en los [departamentos de servicios sociales locales](#), en persona o por teléfono, y los fondos se asignarán por orden de llegada. Quienes residan fuera de la ciudad de Nueva York también pueden [presentar una solicitud en línea](#) para recibir los subsidios regulares para la calefacción. Los residentes de la ciudad de Nueva York pueden descargar la solicitud y obtener información del programa [aquí](#).

El comisionado de la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados del estado de Nueva York, Daniel W. Tietz, señaló: "Este invierno, el aumento en los costos de calefacción amenazaré el presupuesto de muchas familias en todo Nueva York. El Programa de Subsidio de Energía para el Hogar brinda una asistencia crucial, especialmente para las familias trabajadoras de clase media, además de para los ciudadanos mayores con ingresos fijos. Aliento a todas las personas que necesiten esta asistencia a que la soliciten antes de que se instale el clima más frío".

El representante Paul Tonko declaró: "Con el comienzo de los meses de invierno y el agravamiento de la guerra de Putin contra Ucrania, cada vez más estadounidenses se ven abrumados por los crecientes costos de energía residencial, en especial las familias de bajos ingresos y las personas mayores. Luché incansablemente para impulsar la asignación de fondos adicionales para el Programa de Subsidio de Energía para el Hogar y estoy agradecido de haber obtenido ese apoyo federal para este programa vital. Seguiré haciendo todo lo posible para darles a los neoyorquinos la asistencia que necesitan y garantizar que las familias puedan costear sus facturas de energía".

El representante Adriano Espaillat aseguró: "Felicitó a la gobernadora Hochul por asignar los fondos federales que yo ayudé a obtener para mantener calefaccionados los hogares de los neoyorquinos y aliento a todas las familias elegibles de mi distrito y de toda la ciudad de Nueva York a que soliciten la asistencia este invierno y usen estos recursos para cubrir los costos de calefacción de sus hogares. Cuando entremos en los meses de invierno y las temperaturas comiencen a bajar, es esencial que proporcionemos el apoyo necesario para garantizar que los residentes, las comunidades vulnerables y las personas mayores con ingresos limitados puedan calefaccionar su hogar para no pasar frío sin tener que preocuparse por los elevados costos de la energía".

Casi [1.7 millones de beneficios de HEAP](#) se otorgaron el invierno pasado, la cifra más alta en los últimos cinco años. Este invierno se anticipa una demanda similar de subsidios.

Los neoyorquinos que reciban ayuda del programa HEAP esta temporada y continúen atrasados con el pago de sus facturas de servicios públicos o a los que se les esté acabando el combustible para la calefacción también pueden reunir los requisitos para un subsidio de emergencia por única vez del HEAP. Las solicitudes de beneficios de emergencia se aceptarán a partir del 3 de enero.

La ayuda también está disponible para ayudar a los propietarios de viviendas que reúnan los requisitos si su equipo de calefacción principal es inseguro o no funciona y su calefactor o caldera debe ser reparado o reemplazado. Los montos de los beneficios a través del Programa de Reparación y Reemplazo de Equipos de Calefacción (Heating Equipment Repair and Replacement Program) del HEAP se basan en el costo real incurrido para reparar o reemplazar el equipo de calefacción esencial, con un límite de \$4,000 para una reparación y de \$8,000 para un reemplazo. Los montos máximos también aumentaron respecto del año pasado debido a los mayores costos de mano de obra y materiales.

Los propietarios de viviendas que reúnan los requisitos también pueden solicitar un beneficio de Limpieza y Puesta a Punto de Equipos de Calefacción (Heating Equipment Clean and Tune) del programa HEAP para mantener la fuente de calefacción principal de su hogar funcionando a máxima eficiencia. Los solicitantes de estos subsidios deben comunicarse con su departamento de servicios sociales local para obtener más información.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418